



“Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.” – Juan 15:4-5

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

IV Congreso de MINTS Centroamérica a realizarse en Guatemala durante el mes de Enero 2020.

Segundo curso intensivo sobre “Familia Cristiana” en el mes de Noviembre; orar por el desarrollo del evento y los expositores.

Próximas Actividades

Sep 03 – Inicia Curso de Historia de la Iglesia Post Reforma en Santa Ana.

Sep 14– Inicia Curso de Historia de la Iglesia Antigua en Santa Ana.

Sep 20 – Inicia Curso de Antropología Teológica en Ahuachapán.

Sep 21 – Tercera Reunión de Coordinadores SIMES.

Sep 21 – Finaliza Curso de Filosofía en Lourdes.

Sep 28 – Inicia Curso de Cristología en Cantón Ateos, La Libertad.

El apóstol Juan registró esta declaración esencial de Jesús sobre el principio básico de *permanencia*. La importancia de este principio radica en la conexión relacional entre Cristo y los suyos. Por tanto, es preciso entender y experimentar los dos sentidos en que esto ocurre. *Primero: permanecer en Él*, implica una relación continua, pues la rama se nutre de la vid en todo momento; no se encuentra con ella sólo algunas veces al día. Nótese lo categórico de la frase, pues Jesús no indicó que alejados de él sólo habría más dificultad en lo que hacemos o que nuestros logros serían insignificantes; Él ha dicho que no hay una sola cosa que podamos hacer si no permanecemos en Él. *Segundo: Él permanezca en nosotros*, implica que la conexión relacional no depende de nosotros, es decir, a pesar de nuestro esfuerzo por cultivar una vida espiritual, lo que hagamos carecerá de valor si Cristo no permanece en nosotros. Y el mismo Señor indica que esto solamente ocurre si sus palabras permanecen en nosotros (15:7) porque sólo si guardamos su Palabra permanecemos en Él (15:10). Así que, claramente el *principio de permanencia* nos enseña que no debemos tener protagonismo en la conducción de nuestra vida, es Cristo quien debe dirigirla. Nuestras acciones, por muy grandes que parezcan, no son tan importantes como las acciones que Él efectúa en nosotros. Durante el mes de Agosto, comprobamos que la permanencia tiene frutos, buenos y oportunos. El Señor ha bendecido a SIMES con una nueva promoción de estudiantes graduados y nuestro programa de estudios sigue avanzando en todos los Centros. Estamos seguros que esto es una obra del Señor y nuestra labor está enfocada en permanecer constantes y fieles a su Palabra... ¡permanecer en Él y Él en nosotros!

Durante el inicio del mes hubo muchas actividades académicas que atender en varios centros de estudio. El día Viernes 02 inició el curso del Libro de Nehemías en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuve presente para introducir el curso y presentar al Pr. Pedro Alfaro, profesor asistente de SIMES, quien desarrolló una jornada de cuatro horas de conferencia. Mientras tanto, nos acompañó el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica, para realizar una reunión de seguimiento con las autoridades locales de este centro de estudios que sigue avanzando muy bien. El día Sábado 03, viajé muy temprano en la mañana hacia el cantón Ateos en el departamento de La Libertad para iniciar el curso del Evangelio de Marcos en el Centro Teológico Shekinah (CETES). Fue una jornada de siete horas de conferencia en las que hubo mucha reflexión bíblica. El grupo sigue con diez personas y este día dimos la bienvenida a dos nuevos estudiantes. Después, viajé a Santa Ana, para dictar la segunda conferencia del curso Historia de la Iglesia Antigua en Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT). Aquí desarrolle tres horas de conferencia, en las que analizamos el nacimiento del cristianismo y el imperio cristiano. Regresé a casa avanzada la noche y con un poco de cansancio por la jornada, pero gozoso en el Señor.

El día Martes 06 se realizó la tercera conferencia del curso de Homilética en Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el Pr. Pedro Alfaro, profesor asistente de SIMES, que desarrolló tres horas de clase en las que continuó enseñando los pasos para desarrollar una predicación expositiva. Este grupo de estudio se reúne semanalmente por las noches y es uno de lo que han avanzado mucho en el programa. El día Sábado 10 hubo varias actividades. Por la mañana, viajé a Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso Filosofía de la Educación Cristiana al grupo de estudio sabatino de Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de tres horas de clase en las que desarrollamos los componentes filosóficos de la educación cristiana. Este es el tercer curso que recibe este nuevo grupo de estudio en este año y siguen avanzando muy constantes. Por la tarde, viajé a la ciudad de Ahuachapán junto al Rev. José Ramírez para asistir a una reunión con el pastor Carlos Márquez y los líderes de



Iglesia Cristo Vive, que desean recibir apoyo formativo y cobertura ministerial. Por mi parte, ofrecí la opción de fundar un centro de SIMES en la iglesia para formar a los líderes; el Rev. José Ramírez ofreció apoyo a través de la Red de Iglesias Reformadas Pacto de Gracia en El Salvador (IRPGES). La reunión fue muy amena y provechosa. Este mismo día por la tarde, inició el curso de Consejería Pastoral en la ciudad de Lourdes en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente de SIMES, que expuso cuatro horas de conferencia en las que se abordaron las generalidades de la consejería y la función ministerial de aconsejar. El grupo sigue avanzando, aunque con algunas bajas en la asistencia.

En la segunda semana dediqué tiempo para preparar la documentación oficial de la graduación de estudiantes de nivel Diplomado, es decir, quienes han finalizado los primeros diez cursos de Licenciatura. Además, coordiné varios asuntos de logística para el acto de graduación: elaboración de diplomas, vestuario, local y decoración. El día Sábado 17, asistí al servicio eclesiástico y ceremonia de la Sexta Graduación Oficial de SIMES en las instalaciones de Iglesia Cristiana Oasis de Gracia, en Santa Ana. Inició a las 09:15 a.m. y fue dirigido por el Lic. Mario Corleto, Secretario de la Junta Ministerial de SIMES. Tuve la oportunidad de compartir el discurso de apertura en el que hice énfasis sobre el llamado al ministerio y la centralidad de las Escrituras. Una vez más, mi corazón se llenó de mucho gozo al ver la alegría de los graduandos y sus familias. El sermón fue expuesto por el Rev. José Ramírez, titulado “Tiempo de recoger los Frutos del Señor” basado en Santiago 5:7-8. Luego se procedió a la entrega de Títulos a los graduados integrada por diecisiete graduados de Diplomados, seis graduados de Asociado y seis graduados de Licenciatura, para un total de veintinueve graduados. Este día recibí el título de Maestría en Estudios Teológicos mi amada esposa Vivian, después de diez años de estudio y esfuerzo constante para seguir enseñando con el ejemplo. También fue entregado el reconocimiento a la excelencia académica a estudiantes con el promedio de notas más alto de cada nivel académico. Estamos agradecidos con Dios por habernos permitido entregar a la iglesia de nuestro país un grupo de siervos mejor preparados para la obra del ministerio. Concluí la semana viajando a Santa Ana el día Domingo 18 para finalizar el curso de Historia de la Iglesia Antigua en el Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT). Escuché las exposiciones de los estudiantes y realizaron el examen final.

Durante la tercera y cuarta semana hubo actividades académicas y administrativas. El día Miércoles 20, viajé a Santa Ana para escuchar y evaluar las exposiciones del curso de Homilética en Instituto Bíblico Oasis (IBO). Esta fue una jornada muy edificante. El día Viernes 23 se realizó la segunda conferencia del curso del Libro de Nehemías en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el Pr. Pedro Alfaro, profesor asistente de SIMES, quien expuso tres horas de conferencia. El día Sábado 24 asistí a una reunión en Santa Ana para atender al Pastor Eduardo Pulín y hermano Wilber Estada de la Iglesia Evangélica Libre de Canadá, quienes están plantando una iglesia reformada en Metapán y desean fundar un centro teológico en esa ciudad. Acordamos hacer un viaje para presentarles el programa de SIMES en la primera semana del mes de octubre. Me acompañaran los miembros de la Junta de SIMES y estaremos orando para poder llevar la educación teológica a esa ciudad.

Agradezco a Dios por habernos permitido finalizar este mes. Agradezco de forma muy especial a todos los hermanos y hermanas que siguen sosteniendo este ministerio con ofrendas y constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo con fervor para que la educación teológica siga llegando a quienes más lo necesitan en El Salvador.

¡A Dios sea la Gloria!

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdo.com

